

# Marina Mattern

## Docente y pastoralista

<https://www.linkedin.com/in/marina-mattern-1a041a64>  
Arrayan 9152- Arguello  
Lmattern.marina@gmail.com



### PERFIL

Con experiencia en formación y acompañamiento de futuros docentes en el área de las Ciencias Sagradas y Teología en el nivel Terciario tanto en la provincia de Buenos Aires como en la provincia de Córdoba.

Acreditando nueve años en el ejercicio de la docencia en el Nivel Superior, en el área específica de la Teología Moral, Sagrada Escritura, Historia y Práctica Docente.

Experiencia en el acompañamiento comunitario y personalizado en pastoral juvenil y vocacional en el ámbito congregacional y diocesano en San Miguel y Córdoba.

Experiencia en el acompañamiento y asesoramiento a Congregaciones en torno a discernimiento y acompañamiento de Formación Inicial.

Coordinadora de Pastoral del Nivel Medio del Colegio La Salle de Argüello.

Miembro del Consejo editorial de la Revista Anabellei se levanta que edita el Centro de Estudios Filosóficos y Teológicos de Córdoba-Cefyt- afiliado a la Universidad Lateranense de Roma.

Finalizando la redacción de la tesis sobre Teología Litúrgica-Sacramental, Tema:

Celebrar y vivir en el siglo XXI. Licenciatura eclesiástica en teología Dogmática.

Maestría en Teología. Universidad Católica de Córdoba.

## EDUCACIÓN

Profesora de Historia. I.E.S. "Olga Cossettini". Rosario. Santa Fe (2001)

Bachiller eclesiástico de Filosofía. Facultad de Filosofía. Área San Miguel. Universidad del Salvador (2008)

Bachiller eclesiástico de Teología. Facultad de Teología. Área San Miguel. Universidad del Salvador (2014)

Licenciada civil en Teología. Facultad de Teología. Área San Miguel. Universidad del Salvador (2014)

## FORMACIÓN PERMANENTE

Curso "Mejores prácticas en la enseñanza online y el nuevo rol del Educador". Fundación Santander. IEFundation Madrid. Con un total de 25 horas catedra. Mayo del 2020. Modalidad virtual.

Postgrado en Gestión educativa Inclusiva. Dictado por la Universidad Católica de Córdoba. Con un total de 25 hs catedra. Modalidad virtual. Agosto 2020

Diplomatura Universitaria en supervisión y acompañamiento de la tarea docente. Dictado por la Fundación 12ntes con titulación de UTN Bs.As. Con un total de 120 hs catedra. Modalidad virtual. Febrero 2021.

## ANTECEDENTES LABORALES

2013-2014: Coordinación catequística y pastoral del nivel secundario del Colegio La Consolata. Colegio diocesano de la Diócesis de Merlo-Moreno. Buenos Aires.

Docente en el Nivel Superior: a cargo de la materia Introducción al A.T. e Introducción al N.T. del profesorado de Ciencias Sagradas San Miguel Arcángel perteneciente a la Diócesis de San Miguel. Buenos Aires.

Dictado de dos cursos de actualización bíblica-pastoral-catequística para profesores en Ciencias Sagradas organizado por la JUREC de la Diócesis de San Miguel en junio y agosto respectivamente.

A cargo de las materias Metodología catequística, Introducción al Antiguo Testamento y Lectura orante en el Seminario Catequístico diocesano de San Miguel. Buenos Aires.

2015-2021: A cargo de las horas de Liturgia y Formación de la Conciencia en el Centro Emaús, centro de formación para postulantes y novicios de la Junta de Religiosos de Córdoba.

2017-2018: Dictado de los cursos intensivos de Historia de la Iglesia en la Formación para candidatos a Diáconos Permanentes de la Arquidiócesis de Córdoba.

2016- actualidad: Dictando los cursos intensivos de la Historia de la Misión en la Iglesia en la Escuela de misión ad gentes de OMP de la Arquidiócesis de Córdoba.

2016 hasta 2022: A cargo de las materias Argentina en el mundo Contemporáneo, Practica Docente II del Profesorado de Ciencias Sagradas y Práctica Docente IV del Profesorado de Filosofía del Centro de Estudios Teológicos y Filosóficos- Cefyt.

2016 hasta la actualidad: docente externa del CEFYT en lo que se refiere a formación y actualización teológica para religiosas y religiosos en el area de Historia de la Iglesia e Historia socio-política del siglo XX-XXI.

2022 hasta la actualidad: Coordinación de Pastoral del Nivel Medio en el Colegio La Salle de Arguello, Córdoba.

2023 hasta la actualidad: Profesora de Teología Moral Fundamental I. Instituto Católico Superior. Arzobispado de Cordoba.